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射水市教育委員会１１月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 平成３０年１１月３０日（金） 開会 午後２時００分 

                      閉会 午後３時１５分 

Ⅱ 会議場所 庁舎会議室４０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  長井教育長、眞岸委員、宮原委員、織田委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

松長事務局長、丹羽事務局次長、園木副参事（生涯学習・スポーツ課長）、菅原学校教

育課長、清水教育センター所長、原田新湊博物館長、福井給食センター所長、竹内学

校教育課長補佐、安元生涯学習・スポーツ課長補佐、京角学校教育課副主幹 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午後２時００分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

  承認された。 

 

２ 事務局報告 

（１）射水市議会１２月定例会会期日程について 

（２）平成３０年１２月補正予算について 

（３）射水市議会１２月定例会提出議案について 

  教育委員会事務局長が資料１から資料３に基づき説明した。 

 

３ 協議事項 

（１）射水市立大門わかば幼稚園の認定こども園化について 

  学校教育課長が資料６に基づき説明した。 

 

４ 各課等の連絡事項及び報告事項 

（１）小・中学校空調設備整備事業について 

  学校教育課長が資料４に基づき説明した。 

（２）射水市でのフットボールセンター整備について 

  生涯学習・スポーツ課長が資料５に基づき説明した。 

（３）平成３０年度射水市子供議会体験プログラムの開催について 

  学校教育課長が資料７に基づき説明した。 

（４）平成３１年射水市成人式について 

  生涯学習・スポーツ課長が資料８に基づき説明した。 

（５）教育委員会行事予定 

  学校教育課長補佐が資料９に基づき説明した。 
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５ その他 

（１）次回教育委員会の開催日時について 

  １２月２６日（水）午後２時００分から 本庁舎会議室３０６ 

 

 

６ 議事 

（１）平成３０年９月市議会開催状況について 

[委 員] 大島中央公園コミュニティ体育館で太鼓の練習などで使用されているが、今

後、申込先はどのようになるのか。 

 [事務局] 公園内施設となることから、基本的には誰が使用しても良い形となり、所管

する都市計画課と協議中ではあるが、現在のところ体育館に管理人を配置し午

後５時に閉館する予定としている。これまで、太鼓の練習に夜間使用されてき

た経緯があることから、夜間使用について調整を行っているところである。 

 [委 員] 施設窓口などで料金が上がったことについて問い合せが予想されることから、

施設担当者が困らないように対応してほしい。 

 [事務局] この料金改定は、来年の４月１日からとなっている。施設を管理する指定管

理者等に対して使用料の改定内容を説明し、市民への対応についても十分に説

明をしていきたい。 

 [委 員] 市民に対して、料金を引き上げることを理解していただくとともに、サービ

スの低下を招かないよう、サービスの向上に力を入れていってほしい。 

      施設利用者からは、施設ごとにそれぞれの運営方法があって、申し込みをし

ても断られるケースや規制があったりして以前より利用しにくくなったと聞い

ている。 

 [事務局] 指定管理者は、施設運営にあたり日頃から市民に対してサービスの向上、福

祉の向上のために利用しやすい施設運営を心掛けていると思うが、今回使用料

改正を行うことから、市民感情として指摘いただいたことについて特段に配慮

すべき点があると思うので、そういったことも肝に銘じて施設の管理運営にあ

たっていきたい。 

 

（２）射水市立大門わかば幼稚園の認定こども園化について 

 [委 員] 大門地区の方からは、以前から幼稚園が認定こども園にならないのかと相談

を受けていた。この地区では、保育園は定員が一杯で途中入園が中々できない

と聞いていたのでこれで少しは緩和されると思う。また、幼稚園の保護者の中

には働いている方もいるので、延長保育も実施されるようになり良かったと思

う。 

 [委 員] 認定こども園化に向けて、施設を増築するのか。 

 [事務局] 既存施設の内部を改修して、３歳未満児の受入れに対応する考えであり、今

回の１２月補正予算に改修費を計上している。 

 [委 員] ２号認定、３号認定の受入人数は、どのように決めたのか。 

 [事務局] 保育士の配置基準や配置できる保育士等を鑑みて、現段階の受入人数を想定

している。 

 [委 員] １歳児の途中入園が難しいと聞いているので、もう少し受け入れを増やして

ほしいと思う。しかし、保育士が不足しているとも聞いている。 
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 [委 員] 保育園の中には、正職よりパートの保育士が多いところもがあるが、パート

の保育士を正職として雇うことはできないのか。 

 [事務局] 本市では、パート職員等を３年の任期付保育士として正職採用したり、毎年

１０人程度の正職の保育士を採用してきている。 

 [教育長] 新しい教育環境の受け皿として検討が進んでいる。最終的には、教育委員会

との位置付けは、どのようになるのか。 

 [事務局] 幼稚園としては、変わらないので保育部分が新たに追加する形となる。 

 [教育長] 幼稚園が閉園することとなると、廃園手続きをするため教育委員会が所管と

なるが、今回は幼稚園として存続するということなので、子育て支援課が引き

続き、認定こども園化に向けた準備作業を進めていくこととなる。教育委員会

としては情報共有しながら意見等を伝えて行くこととなる。 

 

（３）小・中学校空調設備整備事業について 

 [委 員] どこの市でもエアコン整備することとなると、機材や業者は対応できるのか

心配である。他市より早く実施設計に取りかかっているので大丈夫なのか。 

 [事務局] 物や業者の手配の心配もあり、少しでも早くしたいという思いで、今回１２

月補正に予算計上したところである。他市より遅れることがないようスピード

感を持って進めていきたい。 

 [委 員] 工事の関係で、６月に完了するところと８月末に完了するところがでてくる

と思うが、その時の対応として、特別教室を優先に整備し、緊急避難場所を確

保するなどの配慮をしてはどうか。 

 [事務局] 学校や業者と相談しながら、対応していきたい。 

 

（４）射水市フットボールセンター整備について 

 [委 員] 滑川市は日医工がスポンサーとなっているが、この近辺でスポンサーとなる

企業はないのか。 

 [事務局] 県のサッカー協会の会長が日医工の社長ということもあり、スポンサーとし

て出資されたと聞いている。日医工のように出資していただける企業があれば

と思っている。 

 [委 員] 滑川市のような規模や施設になるのか。 

 [事務局] 滑川市と同様に、フットボールコートは２面を考えているが、滑川市は海洋

高校の跡地を活用し、クラブハウスは体育館を利用しているので、２チームが

利用可能となっている。コートは２面あるので、４チームが利用できるクラブ

ハウスを検討したい。 

 [委 員] クラブハウスにカフェコーナー等設けて、施設利用者以外の観戦者や一般市

民、地域住民が利用できるように整備してはどうか。 

 [事務局] 先進事例等も参考にしながら、クラブハウスをサッカー利用者に限定せず広

く市民に利用していただけるように工夫していきたい。 

 [委 員] 試算された工事費用には、消費税アップ分は見込んであるのか。 

 [事務局] 工事費は、他市の施設費用を参考に概算で提示しているもので、消費税アッ

プ分は含んでいない。 

 [委 員] 富山新港東埋立地内の県有地を借りて整備するとのことだが、無料は難しい

と思うが少しでも安く借りられるよう県に働きかけてほしい。 
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 [事務局] 今後、県との交渉の中で市の考えを伝えていきたい。 

 

（５）平成３０年度射水市子供議会体験プログラムの開催について 

 [委 員] 昨年度の事業を観覧したが、議会体験や庁舎見学等をしている子供の様子を

見てとても良いことだと思った。 

 [委 員] 保護者や一般の方が、子供の様子を見ることはできるのか。 

 [事務局] 傍聴席で見学することは可能である。 

 [委 員] ケーブルテレビは取材に来ないのか。 

 [事務局] 今年度も各報道機関へ取材依頼をすることとしている。 

 

（６）平成３１年射水市成人式について 

 [委 員] 荒れた子達はいないと思うが、射水警察署長も参加されるので大丈夫だと思

うが安全確保に努めてほしい。 

 [事務局] 私服警官を数名配置していただく予定としている。 

 

（７）その他（教育全般について） 

 [委 員] ２学期の終盤に入り、ＱＵ調査の分析が終わったところであるが、指定され

た学校はしっかり分析して結果を活かしているが、指定されなかった学校では

１回しか調査していない学校や分析結果が生かされていないと見受けられる学

校もあったので、実態を把握されたい。 

 [事務局] １２月に小中の校長会があるので、教育センターとも協議して２回を実施す

ることの重要性について各校長にしっかり伝えて行きたい。 

 

午後３時１５分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


